

「爽やかとろりん水羊羹」入賞！！



「第1回キウイでポジティブを届けよう！レシピコンテスト」の最終審査が8月29日に行われました。

栄養健康学科1年穎原美千代さんのレシピが、全国から500件以上の応募がある中

で、6つのレシピの1つに選ばれ最終審査に臨みました。全国栄養士養成施設協会が、9月1日の「キウイの日」に向けて、東京都の専門学校を会場に開催しました。学長室に賞状等の披露に来られ、「実際に調理をする時は大変緊張した。」と話していました。他の学生の皆さんも、全国には多くのコンテストの機会がありますので、自らのレベルアップのためにも、是非挑戦してみてください！

2023年度 第3回オープンキャンパス開催！！

第3回オープンキャンパスが、8月19日(土)に開催されました。これまで連続して参加した高校生も複数いました。栄養健康学科、保育学科ともに、創意工夫をこらした取組により、参加された高校生や保護者の方々に、本学の状況を知っていただけたと思います。特に、3回連続でお世話役を担当した学生諸君にも感謝します。



参加者の前で、栄養健康学科のスタッフが勢揃い！



容器を振って、中の牛乳をバターにします。最後は丸く、丸く！

保育学科は、「乳児保育体験」を行いました。ベビーのダミーを使っておしめを変えたり、抱っこしたり。ちょっと不安そうな表情をした生徒もいました。少子化の中で、家庭内で乳児と触れ合う体験が少ないかもしれません。



赤ちゃんに語りかけて！



首は大丈夫？

— お知らせ —

この9月号から、ペーパーレスのために、「学長通信」は、学内掲示と google classroom で皆さんのスマホにお送りします。本学 HP にも掲載しています。

令和5年度保育実技発表会

付属第一幼稚園の園児の前で、1年生がパフォーマンスを繰り広げました。



レクリエーション・インストラクターの資格取得のため「深坂自然の森」でキャンプです。バーベキューは美味しい。

